

VISITE PREPARATOIRE DU CONSERVATOIRE DES APPROVISIONNEMENTS EN PRODUITS DE SANTE DES ARMEES (CAPSA)



Comité Organisateur pour la Culture À Lorris (C. O. C. A. L)

Date de l'évènement : 29/06/2022

Visite guidée réalisée par :

- Monique OUVRARD, vice-présidente en charge des expositions et de la cohésion ;
- Michel FAROUAULT, adhérent de l'ACAPSA.

Description :

La présidente du COCAL, Madame Nadhia Danet, et Monsieur Robert Lacombe, vice-président du COCAL sont venus le 29 juin 2022 pour découvrir, sous la conduite de Monique Ouvrard les salles 14-18 (Service de santé et le ravitaillement sanitaire, guerre des gaz en préface à un projet d'exposition sur la commune de Lorris en novembre 2022. Cette visite initiée par Philippe Kutzner, conseiller municipal de Lorris.

A l'issue de cette découverte, Michel Farouault, a écouté les attentes des visiteurs et indiqué les conditions nécessaires à la réalisation de toute formalisation pour le déploiement d'une exposition.

Les membres du COCAL vont maintenant pouvoir s'attacher à obtenir une salle qui déterminera la période à laquelle pourrait se tenir cet évènement.

Cette rencontre a également permis un début de passage de témoin entre la vice-présidente en charge des expositions et de la cohésion et l'ancien président de l'ACAPSA.

Pour votre information :

La commune de Lorris se trouve dans le quadrant sud-est du département du Loiret, dans la région agricole de l'Orléanais. À vol d'oiseau, elle se situe à 45,2 km d'Orléans et à 21,2 km de Montargis. Sa population est de 2 973 hab. (2019 en diminution de 0,67 % par rapport à 2013. Elle fait partie de la Communauté de communes Canaux et Forêts en Gâtinais.

Il y a 122 associations sur la commune ;

Lors de la Seconde Guerre mondiale, le département du Loiret fut l'un des hauts lieux de la Résistance. Ceci est particulièrement vrai pour Lorris où se situait le très actif maquis. 50 maquisards réfugiés en forêt d'Orléans, y ont été massacrés le 14 août 1944.

Source : Wikipédia.

Le patrimoine :



Construit dans la deuxième moitié du XV^e siècle, l'hôtel de ville affiche une très belle façade, mêlant la brique et la pierre, que percent des fenêtres à meneaux. Son toit à la française est agrémenté de lucarnes richement décorées. Au cœur de la ville, il forme, avec la halle et l'église, un ensemble architectural des plus intéressants. Il existe un écomusée horloger Georges Lemoine

Rédacteur : Michel FAROUAULT

Photos : Mairie de Lorris 45